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СОБЫТИЕ

Депутаты Законодательного Собрания утвердили первых заместителей

председателя правительства Иркутской области 

Иркутская область, 26.06.09. Депутаты Законодательного Собрания Иркутской области утвердили Александра Би-

тарова и Юрия Параничева на должности первых заместителей председателя правительства региона. Такое решение было

принято единогласно на втором заседании 13-ой сессии Законодательного Собрания. Перед этим было принято постановле-

ние о досрочном сложении полномочий депутата ЗС Александра Битарова. Как заметила председатель Законодательного

Собрания Людмила Берлина, предварительно вопрос о согласовании кандидатур был рассмотрен на коллегии ЗС. 

На сессии ЗС кандидатуры на должности первых заместителей председателя правительства региона представил

губернатор Иркутской области Дмитрий Мезенцев. Он отметил, что правительству Иркутской области очень важно иметь

партнерские отношения с Законодательным Собранием, а также поблагодарил депутатский корпус за поддержку. «Решение

депутатов позволит включить в состав правительства тех людей, чья компетентность не подвергается сомнению», – подчерк-

нул глава региона. 

Как отметил в своем выступлении Александр Битаров, губернатор Иркутской области выбрал кандидатуры на долж-

ности первых заместителей председателя правительства региона из местных представителей, таким образом, оправдались

ожидания депутатского корпуса. «Совместно мы сможем выработать правильные решения», – подчеркнул он. Александр Би-

таров также отметил, что компетенцию первых заместителей губернатора детально определят в течение нескольких дней.

«Глобально мы наши полномочия разделили, но пока сложно говорить о какой-то конкретной программе действий», – сказал

он. 

Юрий Параничев рассказал, что прошло восемь месяцев, как он уволился из администрации Иркутской области.

«Я не вижу изменений в своих профессиональных обязанностях, буду заниматься теми вопросами, что и занимался, — от-

метил он. – Я знаю о проблемах, которые стоят перед социальной и бюджетной сферой, перед сельским хозяйством». За

Юрием Параничевым будут закреплены вопросы финансов и социальной сферы. По его словам, ответственность за эти два

блока позволит более эффективно формировать расходную часть областного бюджета. 

Председатель фракции КПРФ в ЗС Илья Сумароков отметил, что первым заместителям председателя правитель-

ства Иркутской области необходимо обратить внимания на проблемы аграрного комплекса. Нужно работать над созданием

инфраструктуры для местных производителей, а также решать вопросы образования и здравоохранения на селе. В итоге вы-

ступления Илья Сумароков подчеркнул, что фракция КПРФ в ЗС будет голосовать «за» представленных кандидатов.  

Справка:

Александр Битаров избран депутатом Законодательного Собрания Иркутской области в октябре 2008 года. С
2004 по 2006 год – заместитель главы администрации региона, с 1996 по 2004 год – депутат ЗС.

Юрий Параничев работал первым заместителем губернатора Иркутской области с декабря 2005 по октябрь
2008 года. Затем – заместитель гендиректора по ремонту и капстроительству ООО «Иркутск Газпром добыча».
С сентября по декабрь 2005 года исполнял обязанности первого заместителя главы администрации Иркутской
области. До приезда в Иркутск с августа 2003 года был главой Тракторозаводского района города Челябинска.

Елена Гасперская, Егор Щербаков, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Людмила Берлина: единогласное утверждение кандидатур первых

заместителей губернатора Иркутской области является знаковым событием

для всего региона

Иркутская область, 26.06.09. Единогласное утверждение кандидатур первых заместителей губернатора Иркутской

области является знаковым событием для всего региона, считает спикер областного парламента Людмила Берлина. Как за-

метила она во время брифинга, решение депутатов говорит о полном доверии обоим кандидатам – как Юрию Параничеву,

так и Александру Битарову. Берлина также подчеркнула, что команда у губернатора Иркутской области собирается достой-

ная.

Губернатор Иркутской области Дмитрий Мезенцев, комментируя итоги голосования, отметил, что правительство

региона высоко ценит единогласие депутатов. «Это значит, что депутаты высоко оценивают профессиональные качества

обоих кандидатов, — сказал глава региона. — Кроме того, данное решение подчеркивает то взаимодействие и товарищество,

которое есть между правительством и парламентом региона».

Евгения Липина, «Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ
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БЮДЖЕТ-2009

Депутаты Законодательного Собрания добились сохранения финансирования

ряда областных целевых программ  

Иркутская область, 26.06.09. Финансирование ряда областных целевых программ сохранено, а расходы на неко-

торые программы были увеличены за счет резервного фонда Иркутской области. Из резервного фонда регионального пра-

вительства для этого будет выделено свыше 320 млн рублей. Такие изменения депутаты Законодательного Собрания

Иркутской области внесли в областной бюджет на 2009 год. 

В частности, увеличены ассигнования на ввод в эксплуатацию блока «А» Иркутского областного перинатального

центра (на 40 млн 943 тыс. рублей) и хирургического комплекса Восточно-Сибирского онкологического центра (на более чем

51 млн рублей). На газификацию поселка Зяба Братского района по программе газификации Иркутской области дополни-

тельно направят 10 млн рублей, в Слюдянский район для восстановления жилья после землетрясения 2008 года перечислят

4,5 млн рублей по адресной программе «Переселение граждан, проживающих на территории Иркутской области, из аварий-

ного жилищного фонда, признанного непригодным для проживания, в 2009-2010 годы». В Слюдянский район будут также на-

правлены средства на восстановление пожарного депо в поселке Култук, разрушенного из-за землетрясения в прошлом году.

Это предусматривают изменения в программе «Пожарная безопасность». Кроме того, будут выделены дополнительные сред-

ства на обеспечение пожарной безопасности школ Иркутской области. Депутатам ЗС также удалось сохранить 12 млн 42 тыс.

рублей, предназначенных на мероприятия программы «Правопорядок-2009».

Изменения внесены и в программу модернизации коммунальной инфраструктуры, рассчитанной на 2007-2010 годы.

Как пояснил заместитель министра жилищной политики, энергетики, транспорта и связи Иркутской области Александр Три-

фонов, средства по программе перераспределят. Деньги пойдут на социально значимые объекты и те проекты, которые на-

чаты в 2008 году. Например, это котельная в Бирюсинске, система теплоснабжения Усть-Кута, центральный тепловой пункт

в Бодайбо, установки по очистке воды в Ангарске и др. Предусмотрены дополнительные средства на профилактику наркома-

нии и токсикомании. 

В то же время, депутаты вынуждены были отказаться от выделения 10 млн рублей на оплату проектных работ по

новому зданию областной библиотеки имени И.И. Молчанова-Сибирского. Против этого выступил депутат ЗС Евгений Руль-
ков. Он подчеркнул, что деньги должны пойти на оплату уже готового проекта, который сейчас проходит экспертизу. Парла-

ментарий добавил, что строительство нового здания областной библиотеки было включено в президентскую программу

строительства библиотек, принятую в 2007 году. Кроме того, 22 апреля погибший губернатор Иркутской области Игорь Еси-

повский и министр культуры РФ Александр Авдеев подписали соглашение, которое предусматривает предоставление в 2009

году субсидии в 64 млн рублей из федерального бюджета, которая выделяется при условии софинансирования. «И если мы

сейчас не выплатим 10 миллионов, то мы не получим федеральных средств в этом году, а в перспективе попросту потеряем

новую библиотеку», – резюмировал Евгений Рульков. 

Однако временно замещающая должность министра финансов Иркутской области Татьяна Поронова заметила,

что на строительство нового здания библиотеки необходим 1 млрд рублей, из которого 500 млн рублей должны составить

средства регионального бюджета. Изыскать эти средства в ближайшие годы не представляется возможным. Кроме того, Тать-

яна Поронова напомнила, что в первую очередь средства из областного бюджета выделяются на объекты с высокой степенью

готовности, тогда как в случае с библиотекой имени Молчанова-Сибирского не завершены проектные работы. 

Дмитрий Мезенцев, со своей стороны, отметил, что новое здание библиотеки необходимо построить. Губернатор

добавил, что он будет обсуждать вопрос о финансировании строительства за счет федерального бюджета с министром куль-

туры РФ. Кроме того, Дмитрий Мезенцев предложил привлечь частных инвесторов, поскольку, с его точки зрения, меценатство

в Иркутске является исторической традицией, и представители бизнеса это понимают. В итоге было принято решение рас-

смотреть вопрос о финансировании строительства библиотеки в сентябре, когда в областной бюджет будут вновь вноситься

изменения. 

На сегодняшнем заседании депутаты ЗС также предусмотрели возможность выделения из резервного фонда 468

млн рублей на подготовку муниципалитетов к отопительному сезону 2009-2010 года. В целом доходная часть бюджета была

сокращена на 3,8 млрд рублей, расходная – на 3,9 млрд рублей. Кроме того, депутаты привели закон об областном бюджете

в соответствие с требованиями Бюджетного кодекса РФ. 

Егор Щербаков, «Парламентский вестник Приангарья» – Телеинформ

ХРОНИКА

Представительство Иркутской области будет восстановлено в Монголии

Иркутская область, 26.06.09. Представительство Иркутской области будет восстановлено в Республике Монголия.

Запрос о необходимости восстановления представительства в структуре областной исполнительной власти был подготовлен

группой депутатов Законодательного Собрания Иркутской области на имя губернатора региона Дмитрия Мезенцева. Пред-

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2693
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2693
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седатель Законодательного Собрания Людмила Берлина на сессии ЗС зачитала текст обращения. Депутаты признали до-

кумент депутатским запросом.

По мнению депутатов – авторов запроса, представительство Иркутской области в Монголии обеспечивает тесные

связи и сотрудничество с соседним государством, к тому же Монголия входит в десятку стран – основных инвесторов При-

ангарья.

Дмитрий Мезенцев поддержал позицию депутатов и заверил, что представительство Иркутской области в Монголии

будет восстановлено. «У меня единая с депутатами позиция, — подчеркнул губернатор. – Представительство как структурное

подразделение будет восстановлено в системе областной исполнительной власти. Это необходимо, учитывая сотрудничество

между Россией и соседней республикой».

Евгения Липина, «Парламентский вестник Приангарья» -- Телеинформ

Депутаты Законодательного Собрания обсудили сокращение средств  на раз-

витие сельского хозяйства в 2009 году 

Иркутская область, 26.06.09. Расходы на реализацию областной целевой программы «Развитие сельского хозяйства

и поддержка развития рынков сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия на 2009-2012 годы» в 2009 году со-

кращены с 336 млн 671 тыс. рублей до 252 млн 671 тыс. рублей. Соответствующие изменения в программу депутаты Зако-

нодательного Собрания внесли на сессии. 

Уменьшены затраты по тем направлениям, где прекращено софинансирование из федерального бюджета. Напри-

мер, это возмещение расходов на лизинг сельскохозяйственной техники. Сокращение затронуло и те мероприятия, где изме-

нились условия софинансирования. В частности, из федерального бюджета теперь субсидируется до 100-процентной ставки

по инвестиционным и краткосрочным кредитам для предприятий АПК, тогда как раньше субсидировалось только 66%. Рас-

ходы по некоторым мероприятиям перераспределены для того, чтобы получить субсидию из федерального бюджета в раз-

мере 796 млн 500 тыс. рублей. 

С изменениями в программе не согласились некоторые депутаты ЗС. Гавриил Франтенко подчеркнул, что сокра-

щение усугубит спад производства в АПК, которые наблюдается в Иркутской области в 2009 году. «Сельское хозяйство яв-

ляется одной из инерционных отраслей, и последствия этого мы будем испытывать несколько лет»,  – подчеркнул он. Депутат

заметил, что для приобретения в лизинг сельхозтехники предприятия Иркутской области взяли кредиты на сумму около 2

млрд рублей, рассчитывая на возмещение затрат, а теперь лизингодатели могут забрать ее назад. Это лишает АПК возмож-

ности модернизации. 

Гавриил Франтенко добавил, что существуют проблемы с развитием инфраструктуры сельского хозяйства. Кроме

того, проблемы в отрасли затрагивают пятую часть населения Иркутской области, которая «привязана к АПК». «Так что мы

можем принять изменения в программу, но нам нужно пересмотреть подходы к финансированию сельского хозяйства, ведь

федеральная власть говорит о приоритетности развития АПК», – резюмировал депутат. 

Губернатор Иркутской области Дмитрий Мезенцев в ответ заметил, что вопросы развития сельского хозяйства нужно

рассмотреть на специальном выездном заседании правительства региона. «Оно должно пройти не в Иркутске, и на нем обя-

зательно должны присутствовать представители сельскохозяйственных предприятий», – сказал глава Приангарья.

Егор Щербаков, «Парламентский вестник Приангарья» – Телеинформ

На строительство Куйтунской ЦРБ в 2009 году направят 40 млн рублей

Иркутская область, 26.06.09. Расходы областного бюджета на продолжение строительства Куйтунской центральной

районной больницы в 2009 году составят 40 млн рублей. Соответствующие изменения в областную целевую программу «Со-

циальное развитие села до 2010 года» депутаты Законодательного Собрания Иркутской области внесли на сессии ЗС. Общие

расходы на реализацию программы составят 224 млн 704 тыс. рублей, из которых 160 млн 847 тыс. рублей составят средства

из бюджета региона, оставшиеся 63 млн 857 тыс. рублей – деньги из внебюджетных источников. 

Очередную блок-секцию Куйтунской ЦРБ планируется сдать в эксплуатацию в сентябре 2009 года. Для этого на-

правлены средства, предназначенные для строительства Боханской ЦРБ и Аларской ЦРБ в Усть-Ордынском Бурятском

округе. Депутат ЗС Аполлон Иванов напомнил, что строительство этих больниц предусмотрено в указе президента РФ  «О

мерах по социально-экономическому развитию Иркутской области и Усть-Ордынского Бурятского автономного округа», под-

писанное перед референдумом по объединению двух регионов. «Тем самым мы не выполняем указ президента, – заметил

парламентарий. – А ведь в 2006 году люди понимали, что указ есть указ, и он обязателен для исполнения всеми органами

власти. Так что теперь мы подрываем доверие население Усть-Ордынского округа к действиям властей». 

Губернатор Иркутской области Дмитрий Мезенцев заявил о том, что вопрос о социальной поддержке УОБО поднят

обоснованно. «Мы действительно обещали людям строительство социальных объектов, и теперь нам нужно посмотреть с
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администрацией округа, что мы можем реально сделать, чтобы не выглядеть теми, кто бросает пустые обещания», – сказал

он. При этом глава региона добавил, что строительство больниц в Бохане и Кутулике необходимо продолжать, как только в

бюджете появятся дополнительные средства. «Сегодняшнее решение не значит, что мы все отложим, просто приоритеты в

финансировании будут несколько другими», – заключил Дмитрий Мезенцев. 

Егор Щербаков, «Парламентский вестник Приангарья» – Телеинформ

В областном бюджете предусмотрены затраты на ликвидацию загрязнения

мышьяком территории Свирска

Иркутская область, 26.06.09. Расходы на подготовку технико-экономического обоснования ликвидации и ликвида-

цию загрязнения мышьяком территории Свирска в размере 10 млн рублей предусмотрены в бюджете Иркутской области на

2009 год. Такие изменения внесены в областную целевую программу «Защита окружающей среды на 2006-2010 годы». Ре-

шение об этом принято на сессии Законодательного Собрания Иркутской области. 

Однако в целом расходы областного бюджета на реализацию программы сокращены на 3 млн 750 тыс. рублей и

составляют 64 млн 845 тыс. рублей. Предполагаемые затраты недропользователей составляют 950 млн 100 тыс. рублей. По-

мимо ликвидации загрязнения в Свирске, эти средства пойдут на строительство котельной в Слюдянском районе, создание

полигонов твердых бытовых отходов на побережье Байкала, организацию мониторинга ртутного загрязнения промышленной

площадки ООО «Усольехимпром» и Братского водохранилища, организацию учета и контроля радиационных веществ и от-

ходов на территории Иркутской области, подготовку прогнозов для организации работ по регулированию выбросов вредных

веществ в атмосферу во время неблагоприятной метеорологической обстановки. 

Изменения в программу поддержал комитет по законодательству о природопользовании, экологии и сельском хо-

зяйстве ЗС. Об этом в ходе сессии сообщил заместитель председателя комитета Дмитрий Красноштанов.

Егор Щербаков, «Парламентский вестник Приангарья» – Телеинформ

На газификацию поселка Зяба Братского района выделено дополнительно

10 млн рублей

Иркутская область, 26.06.09. Финансирование мероприятий по газификации поселка Зяба Братского района уве-

личено на 10 млн рублей за счет средств резервного фонда. Соответствующие изменения в областную государственную про-

грамму «Газификация Иркутской области на 2008 – 2010 годы» приняли депутаты Законодательного Собрания на сессии ЗС.

Поправку об увеличении финансирования в программу внесла председатель комитета по собственности и эконо-

мической политике ЗС Нина Чекотова. Как пояснил заместитель министра жилищной политики, энергетики, транспорта и

связи Иркутской области Александр Трифонов, дополнительные средства будут направлены на завершение строительства

внутрипоселкового газопровода в поселке Зяба, на газификацию Братска и погашение кредиторской задолженности за 2008

год. 

Напомним, ранее на заседании комитета по собственности и экономической политике ЗС было заявлено, что фи-

нансирование областной государственной программы «Газификация Иркутской области на 2008 – 2010 годы» планируется

сократить на 1 млрд 520 млн рублей. Как рассказал Александр Трифонов, 20 млн рублей из этой суммы будет направлено на

оснащение домов в Иркутской области приборами учета горячего и холодного водоснабжения, а также электроэнергии и газа.

Наличие программы по переходу на приборы учета является одним из условий получения финансовой поддержки из Фонда

содействия реформированию жилищно-коммунального хозяйства на капитальный ремонт многоквартирных домов и пересе-

ление граждан из аварийного жилищного фонда. Предполагается, что в этом году удастся дополнительно привлечь 2 млрд

300 млн рублей за счет средств Фонда. 

Егор Щербаков, Евгения Липина, «Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

В Иркутской области введена денежная компенсация мер социальной под-

держки по оплате жилья и коммунальных услуг 

Иркутская область, 26.06.09. В Иркутской области введена денежная компенсация мер социальной поддержки по

оплате жилья и коммунальных услуг. На сессии Законодательного Собрания Иркутской области депутаты приняли в оконча-

тельном виде изменения в региональные законы «О мерах социальной поддержки реабилитированных лиц и лиц, признанных

пострадавшими от политических репрессий, в Иркутской области» и «О мерах социальной поддержки отдельных категорий

ветеранов в Иркутской области». Кроме того, окончательно был принят законопроект «О форме предоставления мер соци-

альной поддержки по оплате жилого помещения и коммунальных услуг отдельным категориям граждан в Иркутской обла-

сти».
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Председатель комитета по здравоохранению и социальной защите ЗС Татьяна Семейкина сообщила, что на за-

седании комитета законопроекты были рассмотрены. К ним поступили поправки, некоторые из них меняют порядок предо-

ставления мер социальной поддержки. Кроме того, были поправки, предусматривающие переходные положения. Напомним,

в законах «О мерах социальной поддержки реабилитированных лиц и лиц, признанных пострадавшими от политических ре-

прессий, в Иркутской области» и «О мерах социальной поддержки отдельных категорий ветеранов в Иркутской области»

раньше было предусмотрено, что льготы предоставлялись по выбору граждан – в виде денежной компенсации или скидки.

Согласно изменениям, льготы могут быть только в виде денежной компенсации.

Внесение изменений в региональные законы обусловлено требованиями федерального законодательства. Кор-

ректировки позволят Иркутской области претендовать на  получение средств из Фонда содействия реформированию жи-

лищно-коммунального хозяйства на проведение капитального ремонта многоквартирных домов, переселение граждан из

аварийного жилищного фонда.

Евгения Липина, «Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Малый и средний бизнес Иркутской области сможет выкупать арендуемые по-

мещения площадью в два раза больше 

Иркутская область, 26.06.09 Малые и средние предприятия Иркутской области смогут выкупать арендуемое област-

ное и муниципальное имущество площадью 700 кв. метров. На сессии Законодательного Собрания Иркутской области депу-

таты приняли в первом чтении соответствующие изменения в закон «Об особенностях реализации преимущественного права

субъектов малого и среднего предпринимательства на приобретение арендуемого недвижимого имущества, находящегося в

государственной собственности Иркутской области или в муниципальной собственности муниципальных образований Иркут-

ской области».

Как рассказал представитель правительства региона Сергей Кладов, ранее площадь арендуемых помещений не

могла превышать 350 кв. метров. «Был проведен мониторинг системы предоставления преимущественного права на выкуп

помещений, в результате которого и решили площадь увеличить», — отметил он.

Председатель комитета по собственности и экономической политике ЗС Нина Чекотова сообщила, что изменения

в закон были рассмотрены на заседании комитета, и были рекомендованы к принятию на сессии ЗС в первом чтении с тем,

чтобы продолжить работу во втором чтении. Поправки к законопроекту можно вносить до 15 августа. 

Евгения Липина, «Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Нарушителей порядка ведения регистра муниципальных правовых актов Ир-

кутской области будут штрафовать 

Иркутская область, 26.06.09. Административная ответственность введена за нарушения в порядке ведения регистра

нормативных правовых актов Иркутской области. Это предусматривает новый областной закон, который депутаты Законода-

тельного Собрания региона приняли в окончательном виде на сессии ЗС. 

В документе предусмотрен штраф от 100 до 300 рублей для глав муниципальных образований, которые не пред-

ставили или несвоевременно представили в управление губернатора и правительства Иркутской области по региональной

политике текст или заверенные копии подлежащего включению в регистр местного закона или другого правового акта. В том

случае, если местный закон касается статуса органов и должностных лиц местного самоуправления, регулирует вопросы му-

ниципальной службы, устанавливает или отменяет местные налоги, сумма взыскания составит уже от 300 до 700 рублей.

Штраф от 100 до 300 рублей будет взыскиваться также с чиновника, принявшего муниципальный нормативный правовой акт,

но не представившего его своевременно главе муниципального образования.

Определен список тех, кто уполномочен составлять протоколы об административных правонарушения, связанных

с регистром муниципальных нормативных правовых актов. Это относится только к компетенции сотрудников управления гу-

бернатора и правительства Иркутской области по региональной политике. Перечень должностных лиц, которые вправе со-

ставлять протоколы, будет определять само управление. Ранее предполагалось, что составлять протоколы могут и сотрудники

милиции общественной безопасности. Однако против такого положения выступили некоторые депутаты ЗС, в числе которых

были председатель ЗС Людмила Берлина и председатель комитета по законодательству о природопользовании, экологии

и сельском хозяйстве ЗС Юрий Фалейчик. По их мнению, такая функция не может относиться к деятельности милиции. 

«Непонятен сам механизм действия закона, – высказал свое мнение Юрий Фалейчик на мартовской сессии ЗС. –

В какой момент милиционеру должно прийти в голову заглянуть к мэру и проверить регистр, наложить штраф?».

Его поддержали и другие депутаты, а также представители ГУВД по Иркутской области и областной прокуратуры.

Несмотря на то, что управление по региональной политике предлагало урегулировать полномочия милиции общественной

безопасности на уровне подзаконных правовых актов, в конечном итоге была учтена позиция ЗС и правоохранительных ор-

ганов. 

№ 29 (352) 26 июня 2009 г.«Парламентский вестник Приангарья»       

6

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2703
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2650
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2704
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2695
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2695


Егор Щербаков, «Парламентский вестник Приангарья» – Телеинформ

Парламентарии приняли два закона о разграничении муниципального

имущества

Иркутская область, 26.06.09. На сессии Законодательного Собрания Иркутской области депутаты в окончательном

чтении приняли два закона о разграничении муниципального имущества. На этот раз имущество было разграничено в Оль-

хонском и Усть-Илимском районах. Как сообщил представитель правительства Иркутской области Сергей Кладов, на терри-

тории Ольхонского района образовано шесть муниципальных образований. Из них только в двух муниципалитетах

разграничено имущество – в Еланцинском и Куретском. В остальных муниципалитетах не готовы документы на разграниче-

ние.

В Усть-Илимском районе муниципальное имущество передано Ершовскому и Эдучанскому муниципальным обра-

зованиям. В перечни безвозмездно передаваемого муниципального имущества вошли жилые и нежилые помещения, а также

транспортные средства и объекты инженерной инфраструктуры.

Председатель комитета по собственности и экономической политике ЗС Нина Чекотова отметила, что на заседа-

нии комитета законопроекты были рассмотрены и рекомендованы к принятию на сессии. Депутаты ЗС приняли оба законо-

проекта в первом и окончательном чтении и направили их губернатору Иркутской области Дмитрию Мезенцеву для

обнародования.

Евгения Липина, «Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

При использовании материалов вестника ссылка обязательна!
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